



LA INICIATIVA ESTÁ EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Llama AMLO a debatir la jornada de 40 horas

PILAR MANSILLA/PATRICIA RAMÍREZ

El presidente otorga la razón a los empresarios Carlos Slim y Carlos Bremer en sus diferentes posturas

El presidente López Obrador propuso abrir el debate para que empresarios, dirigentes sindicales, trabajadores, expertos, partidos políticos discutan y analicen la posibilidad, beneficios y consecuencias de que se aprueben las 40 horas laborales, como se pretende.

Al asegurar que los empresarios Carlos Slim y Carlos Bremer tienen la razón en sus posturas, en el sentido de que el primero considera que es necesario trabajar más y que se les pague más a los trabaja-

dores, mientras que el segundo está a favor de la reducción de las horas para que convivan más tiempo con sus familias, pidió a los legisladores, bajo la aclaración de que no era interceder en otro Poder, que, en caso de ser necesario, será en el próximo periodo cuando se busque la aprobación y no se vea como fecha fatal el próximo día 12.

"Espero que se lleve el debate en el Congreso, que se invite a todos a participar, a quienes están a favor y en contra, yo también constaté que Carlos Slim se opone, no por no estar a favor de los trabajadores, sino porque él está sosteniendo que lo que hace falta es más trabajo y si el trabajador puede dedicar más tiempo al trabajo y que se le pague lo mismo o más, porque sería extra, que eso se debe considerar, de permitir, que el país requiere de más trabajo, ese es un punto de vista y

Carlos Bremer dice no, 40 horas porque el trabajador debe tener tiempo para estar con la familia y también es válido lo que plantea".

QUE VAYA A LA MAÑANERA

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador "enfrió" la iniciativa para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral, Susana Prieto, impulsora de esta iniciativa, le pidió al presidente que abra un espacio en la conferencia matutina para discutir la propuesta, como se hizo con los libros de texto gratuito. Ante manifestantes que acudieron a la Cámara de Diputados a pedir que se apruebe ya esta reforma constitucional, la legisladora de Morena subrayó que, si el argumento es que no se difundió adecuadamente, pues ese sería el espacio ideal para dar a conocer este tema, pues la ve todo el país.